

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成
学校生活キーワード
「あいさつ 目標をもつ」

今年の振り返りを大切に



今年のカレンダーも、いよいよ最後の一枚になりました。後期は10月10日より始まり、それからの2ヶ月で、運動会、校外学習、北小祭と様々な行事に取り組んできました。児童たちにとっては、充実した2ヶ月だったと思います。また、保護者の皆様には、ご協力をいただき感謝申し上げます。

今年もあと1ヶ月で終わります。児童たち自身がこの1年を振り返る時間を大切にして、新しい年への抱負や希望がもてるようにしていきます。引き続き保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

東中学校区小中合同あいさつ運動

[11月2日(木)登校時]

東中学校の生徒が来校し、高学年児童とともに行いました。元気な声で「おはようございます。」と登校する児童にあいさつしていました。



濃霧の中、元気にあいさつしている様子

1・2年生生活科「動物ふれあい教室」

[11月2日(木)5校時]

2名の動物病院の先生が来校し、動物ふれあい教室を行っていただきました。学校で飼育しているうさぎの心音を聴き、命を感じることができました。



うさぎとふれあい、心音を聴こうとしている様子

北小タイム「秋を楽しもう集会」

[11月8日(水)]

数種類のレクリエーションを設定し、全校児童が楽しみました。その後、先日掘ったサツマイモで作った焼き芋を持ち帰りました。



サポーターさんのお話を聞く様子

青少年育成稲敷市民会議「あいさつ運動」

[11月8日(水)9日(木)登校時]

青少年育成稲敷市民会議の皆様による「あいさつ運動」を行いました。登校してくる児童に「おはようございます。」とあいさつをいただきました。



元気にあいさつをして登校している様子

1年生「保幼小連携(小学校で遊ぼう)」

[11月15日(水)3校時]

ゆたか幼稚園、幸田保育園の園児を招き「秋を楽しもう交流会」を行いました。自分たちで作った遊び道具を使い楽しく活動を行うことができました。



手作りおもちゃでともに遊んでいる様子

3年生「校外学習(いなほ消防署)」

[11月17日(金)3・4校時]

校外学習で「いなほ消防署桜東分署」を訪れました。署内の見学や消防車などについて説明を聞き、消火服着用体験を行いました。



担任の先生が消火服を着用している様子

4年校外学習「霞ヶ浦湖上体験」

[11月20日(月)]

「湖上体験学習」を行いました。船に乗船し、霞ヶ浦について講習を聞いた後プランクトンを採集してその様子を観察しました。



採集したプランクトンを観察している様子

全学年「北小タイム(冬花壇づくり)」

[11月21日(火)北小タイム]

縦割り班ごとに冬花壇づくりを行いました。北小サポーターさんたち5人に教えてもらいながら楽しみながら活動していました。



縦割り班ごとにパンジーを植えている様子

4年「人権教室」

[11月24日(金)3校時]

稲敷市人権擁護委員の方をゲストティーチャーに招き、「いじめゼロをめざす標語を作ろう」という課題で人権教室を行いました。



標語の作り方について話を聞いている様子